

## Yacht-Club wird 70 Jahre alt

Untere

### Regattasieger sind vom Yachtclub Ludwigshafen

**Bodman-Ludwigshafen** Bei der See-End-Regatta waren jüngst Mareike Thimm mit Louis Stummer sowie in der Yardstick-Gruppe 1 Christoph Hardt und in der Yardstick-Gruppe 2 Diana Hundeborn erfolgreich. Wir hatten in der gestrigen Ausgabe berichtet, die drei Sieger seien vom Segelclub Bodman. Tatsächlich fahren sie für den Yachtclub Ludwigshafen Bodensee. Wir bitten, den Fehler zu entschuldigen.

**Stockach** Der Yacht-Club Stockach hat am vergangenen Wochenende sein 70-jähriges Bestehen mit einem Hafenfest im erweiterten Rahmen, mit Jugendtraining, Clubregatta und abendlichem Festprogramm gefeiert. Trotz regnerischem Wetter herrschte auf dem Vereinsgelände zwischen dem Campingplatz Schachenhorn und dem Waschplatz Ludwigshafen hervorragende Stimmung, schreibt Thomas Maier vom Yacht-Club in einer Pressemitteilung. Das gesamte Wochenende habe ein Jugendcamp unter der Leitung von Jugendwartin Susanne Rettinger stattgefunden. Im Fokus stand laut der Mitteilung das Erlernen der Grundlagen vorwiegend auf Optimisten-Jollen.

Das Camp wurde im Rahmen der Segeljugend Seeende durchgeführt, heißt es weiter. Dies ist eine Kooperation der Jugendabteilungen der Segelvereine Yachtclub Sipplingen, Yacht-Club Stockach, Segelclub Bodman und Yachtclub Ludwigshafen Bodensee. Am Samstag wurde die Clubregatta gemeinsam mit dem befreundeten Yachtclub Ludwigshafen Bodensee ausgetragen. Die Wertungen seien Vereinsweise separat erfolgt. Gesegelt wurde ein Kurs auf dem Überlinger See, so Maier. Die Startlinie sei beim Strandbad Ludwigshafen gewesen. Der Dreiecks-Kurs zum Naturschutzgebiet Schachenhorn und dem Strandbad Bodman sei zweimal umrundet worden. Das 420er-Team Ruben Rettinger und Maike Knodel war das schnellste Schiff des Yacht-Clubs nach gerechneter Zeit. Das schnellste Boot des Yacht-Clubs nach gesegelter Zeit war die Dynamik 35 „Eos“ von Michael Zappe im Team mit Christian Meister und Tobias Bayha.

Am Abend habe dann Live-Musik für gute Stimmung gesorgt. Unter Zelten und Pavillons habe man gegrillt und auf sieben Jahrzehnte Vereinsgeschichte angestoßen. In seiner Ansprache betonte der Vorsitzende Roland Strehl, dass das Jugendwochenende den Grundstein dafür legen soll, segelbegeisterte Jugendliche für die Segeljugend Seende zu gewinnen und langfristig in die Vereinsgemeinschaften einzubinden, so die Mitteilung.